

La empresa de helicópteros de Efromovich no se recupera de su crisis

Parecía que las cosas iban a cambiar para Helicol cuando se ganaron el contrato de **Ecopetrol**, pero la propia petrolera y la Supersociedades los siguen golpeando

Por: **Las Dos Orillas** | febrero 14, 2025



Santiago Triviño
Representante Legal Helicol

[WhatsApp](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) Compártelo

En septiembre de 2024 **Ecopetrol** le puso fin a la novela sobre el millonario contrato para su transporte aéreo, el más apetecido para cualquier empresa del sector. Conscientes de los cuestionamientos que pesaron sobre ellos por haber beneficiado a Helistar durante trece años seguidos, tomaron la decisión salomónica de contratarlos a ellos, pero también a Helicol, la empresa de helicópteros más antigua del país y que le pertenece a una sociedad de la que es dueño el empresario boliviano Germán Efromovich, quien hizo de Avianca su mina de oro durante quince años después de haber incursionado en petróleo y energía antes de la aviación.

Vea también: [¿A quiénes escogió Ecopetrol para el apetecido contrato de los desplazamientos en helicóptero?](#)

Esto cayó como un bálsamo para Helicol, empresa que se acogió a la Ley de Insolvencia ante la Superintendencia de Sociedades en 2019 y que a día de hoy sigue presentando graves problemas financieros, esto a pesar del empujón que **Ecopetrol** le dio eligiéndola para que la apoye en zonas apartadas del país donde tiene operaciones.

En particular, lo que hizo **Ecopetrol** con el contrato fue repartir las tres bases aéreas que tiene en el país, dándole las de Cúcuta y Soracá a Helistar y la de Paz de Ariporo en Casanare a Helicol. Pero, la petrolera que tiene como presidente a **Ricardo Roa** alega que a la fecha aún no han podido comenzar las operaciones y que, adicional a eso, la base no está en condiciones para hacerlo y tampoco se les han realizado las respectivas inspecciones a los helicópteros. El plazo se vencía el 3 de febrero.

Por su parte, Helicol asegura que ellos no han incumplido y que Helistar, la compañía que tenía la operación de esa base, no ha colaborado con ellos y sigue ocupando las instalaciones. De igual manera, responsabilizan a la **Aeronáutica Civil**, en cabeza de Sergio París Mendoza, de dilatar los procesos necesarios para comenzar las operaciones.

Los problemas financieros se agudizan

Paralelo a esto, Helicol está teniendo que lidiar con otro lío, esta vez con la Superintendencia de Sociedades de por medio. La entidad dirigida por **Billy Escobar** decidió multar con \$ 28,4 millones, es decir, 20 salarios mínimos legales vigentes, al gerente y representante legal de la compañía, Santiago Triviño, por desacato al no haber presentado unos informes solicitados por el juez encargado de su proceso de reorganización.

Triviño lleva al frente de Helicol apenas cinco meses, el mismo tiempo que llevan con el contrato de

Publicidad

Lo más leído

- [Un poderoso jeque con negocios de petróleo y una fortuna de \\$10 billones, la nueva llave de Petro](#)
- [La tienda china de precios bajos que se expande para competirle a D1 y Ara](#)
- [Un general aliado de Papá Pitufo, el fiasco de policía que Salamanca nombró para controlar los puertos](#)
- [El segundo tiempo de Luis Carlos Leal en el gobierno Petro, ahora al lado del ministro Jaramillo](#)
- [El elegante celular que está con el 45% de descuento en Falabella; es el último lanzamiento de Xiaomi](#)
- [El restaurante en el centro de Bogotá para disfrutar de platos preparados en leña](#)
- [Los esposos que arrancaron hace 60 años engordando pollos que venden toneladas en D1](#)
- [¿Qué disparó la crisis del Gobierno Petro que sacó 8 ministros del gabinete?](#)
- [La nieta del poderoso Carlos Slim que empieza a coger las riendas de América Móvil - Claro](#)
- [La historia de ruptura entre los hermanos Ángela y Armando Benedetti en la que Petro es protagonista](#)

Publicidad

Notas recomendadas



Como se convirtió la alcaldía de Teusaquillo en un edificio abandonado que costó 22 mil millones



La historia de cómo Uribe Vélez compró El Uberriero y la hizo su tierra más querida



Los poderosos Bluman, los hermanos textiles que le hacen ropa a polo, Gef, Leonisa y más



Se acerca el final de los campesinos de Sumapaz viviendo a oscuras entre páramos y frailejones

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Más allá de las controversias, el Consejo de Ministro...

Por: **RODRIGO LÓPEZ OVIEDO**

La "porno-miseria" de YouTube: El italiano que se en...

Por: **Richard Alexander Galvis Gutiérrez**

Los contratos por prestación de servicios son la escl...

Por: **Daniel Salazar**

Ecopetrol, puesto que el anterior representante legal Juan David Restrepo Botero fue removido por la Asamblea por presuntamente haber interferido en el proceso que está llevando a cabo la compañía para saldar sus deudas y salvarse.

Ya Triviño presentó un recurso de apelación buscando que se le retire la multa y entretanto la empresa de helicópteros sigue firme en su postura de que los problemas en la base Paz de Ariporo han sido por factores ajenos a su control.



Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



¡Invierte en oro y protege tu dinero de la inflación!



Oro vs. criptomonedas: ¿Descubre la mejor inversión hoy!



Implantes dentales sin tornillos: ¿Qué son y cuánto cuestan?



¿Cuánto cuesta un implante dental en Bogotá D.C.? Ver precio



La fecha de muerte depende de la de nacimiento: mire sus números



¿Por qué untar pasta dental en los talones? La razón te impactará

Etiquetas: **Ecopetrol**, Germán Efromovich, Helicóptero

Colombia es el segundo país más caro del mundo pa...

Por: Nazareth Mantilla

Estas son las teorías académicas que fueron el caldo...

Por: Silvio E. Avendaño C

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-



La buena hora de Carlos Amaya con Petro en Dubái y con directora del ICA de su cuerda

Paula Cepeda Rodríguez, con quien trabajó en la Gobernación de Boyacá, tomó posesión mientras Amaya asistía a la Cumbre de Gobernantes Mundiales en Emiratos Árabes



El alcalde Fico Gutiérrez se quedó sin su ficha en la Junta Directiva de la poderosa ISA

Carlos Raúl Yepes representaba a EPM en una Junta controlada por el Petrismo, pero con la elección de Jorge Carrillo como Presidente llegó su límite y dijo adiós



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co

Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Implementación y soporte:
use **it**